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Stadt Schwentinental 
Der Bürgermeister

Beratungsart:  x öffentlich nicht öffentlich 

Sachstandsmitteilung Nr.: 089/2021 Datum: 04.05.2021 

Empfänger: 

Nr. - Stadtvertretung / Fachausschuss Sitzungstag 

1 Ausschuss für Jugend, Sport und Soziales 

2 Ausschuss für Schule, Kultur, Paten- und Partnerschaften 

3 Ausschuss für Umwelt, Verkehr, öff. Sicherheit u. Kleingartenwesen 

4 x Ausschuss für Bauwesen 17.05.2021 

5 Ausschuss für Stadtentwicklung, Wirtschaft und Finanzen 

6 Hauptausschuss 

7 Stadtvertretung 

Schluss- und Mitzeichnungen: 

gez. Th. Haß gez. Conrad 

Bürgermeister Büroleitung Amtsleiter/in Sachbearbeiter/in 

1.TOP: Sanierung Schulstraße
 hier: aktueller Sachstand 

2. Sachstand:

In der Sitzung des Bauausschusses am 22.03.2021 wurde zur obigen Maßnahme 

beschlossen, dass die Verwaltung mit dem vorläufigen Planungsstand der vom 

Planungsbüro erstellten Variante 6, ergänzt um die Änderungen für die Grundstücke Nr. 24 

und Nr. 32 weitere Verhandlungen mit den Anliegern führt und eine Anliegerversammlung 

vorbereitet.  

Aufgrund der aktuellen Lage plant die Verwaltung eine Anliegerversammlung für September/ 

Oktober 2021. Hierzu werden alle Anlieger rechtzeitig nach der Sommerpause eingeladen. 

In Kürze soll ein weiteres Informationsschreiben an sämtliche Anlieger versendet werden, in 

dem diese über die anstehende Maßnahme allgemein und die im Vorwege zur 

Anliegerversammlung geplanten Arbeiten unterrichtet werden. Zurzeit wird das 

Leistungsverzeichnis für die Ausschreibung der sog. Tiefensondierung vorbereitet. Hierbei 

handelt es sich um Bohrungen unter Bedingungen der Kampfmittelbelastung. Es werden ca. 

5-7 Bohrungen erfolgen, die Aufschlüsse über die Beschaffenheit des Untergrundes, 

insbesondere über die Tragfähigkeit geben sollen.  
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Aus dem Ausschuss wurde eine Bestätigung der Stadtwerke Schwentinental über die 

Dringlichkeit der Maßnahme erbeten. Der Geschäftsführer der Stadtwerke hat nochmals 

betont, dass eine Sanierung der Schulstraße aus Sicht der Stadtwerke möglichst zeitnah 

erfolgen sollte. Aus Sicherheitsgründen wird dort zurzeit die Gasleitung mehrfach im Jahr 

geprüft. Es werde somit mehr kontolliert als anderswo.

- Ende der Sachstandsmitteilung - 


